

{phocagallery

view=category|categoryid=15|imageid=158|detail=0|displayname=1|displaydetail=1|displaydown
load=1|float=left|imageshadow=shadow3|displaybuttons=0}

STAGE DE MAÎTRE SHIMIZU les 27 et 28 février 2010 à Herblay

Après les deux expériences malheureuses des Stages organisés en 2008 et 2009, qui avaient fourni de multiples sujets de mécontentement au Sensei (OZOIR étant à la fois trop éloigné, et n'offrant que des infrastructures vétustes) tant du point de vue de l'organisation du stage (hébergement, restauration, transports; traduction du japonais en français et en anglais laissant quelque peu à désirer, et absence de relais médiatique) que du point de vue des maigres résultats (70 participants seulement à chaque Stage), Maître SHIMIZU a opté cette fois-ci pour une solution plus sûre, en confiant ce nouveau Stage à Monsieur Léo TAMAKI, Aikidoka de très haut niveau dont la réputation n'est plus à faire, qui est de plus habitué à organiser ce type d'évènement.

N'étant pas nous-même partie prenante dans l'organisation de ce Stage, nous tenons cependant à en soutenir ici l'initiative, et recommandons à tous les pratiquants d'Aïkidô intéressés par le style de Maître SHIMIZU de s'y rendre, et si possible à s'y inscrire à l'avance pour en assurer le succès.

Les coordonnées des organisateurs se trouvent aisément avec un moteur de recherche: taper "Léo TAMAKI, Stage de Maître SHIMIZU".

Pascal OLIVIER.